

Información Relevante de Suramericana S.A.



SURAMERICANA S.A.

ASUNTO: Otros eventos.

FECHA: 10 de diciembre de 2024

En cumplimiento de los deberes de divulgación de información relevante, Suramericana S.A. (filial de Grupo SURA, especializada en la industria de seguros, y gestión de tendencias y riesgos) se permite publicar el siguiente comunicado referido a la información conocida con relación a la decisión de la Superintendencia Nacional de Salud de Colombia de negar, mediante Resolución No. 2024310000015683 – 6 del 9 de diciembre de 2024, la solicitud del Plan de Desmonte Progresivo, presentada el pasado 28 de mayo de 2024, por la filial EPS Suramericana S.A. para realizar una salida ordenada del Sistema General de Seguridad Social en Salud en Colombia.

Acerca de Suramericana: con ocho décadas de experiencia, Suramericana S.A. es una compañía especializada en la industria de seguros y en la gestión de tendencias y riesgos. Es filial de Grupo SURA (81.1%) y tiene también el respaldo como accionista de la reaseguradora alemana Munich Re (18.9%). La Compañía es una plataforma multisolución, multicanal y multisegmento con operaciones en América Latina, donde busca entregar bienestar y competitividad sostenibles a cada uno de los clientes, entre personas y empresas.

10 de diciembre de 2024

Con relación a la reciente decisión de la Superintendencia Nacional de Salud de negar el Programa de Desmonte Progresivo propuesto por EPS SURA, nos permitimos informar lo siguiente:

- Hemos reiterado de manera constante que el sistema de salud en Colombia enfrenta una crisis estructural y coyuntural, marcada por la desfinanciación, la insuficiencia de la Unidad de Pago por Capitación (UPC) y de los Presupuestos Máximos, así como por un marco jurídico que establece coberturas y servicios ilimitados frente a recursos limitados. Además, el aumento en la expectativa de vida, la carga de enfermedad, el crecimiento en la demanda de servicios de salud, la disponibilidad del talento humano y el uso de tecnologías avanzadas para el tratamiento de enfermedades han generado mayores presiones en el Sistema. **Estas condiciones no han cambiado.**
- El pasado 28 de mayo, EPS SURA presentó al Gobierno Nacional una solicitud para una salida ordenada del Sistema General de Seguridad Social en Salud a través de un Programa de Desmonte Progresivo, convencidos de que representa la opción más adecuada para cumplir con nuestras obligaciones con todos los actores del sistema. **Esta solicitud fue negada por la Superintendencia Nacional de Salud** a través de la resolución 2024310000015683-6 recibida el 9 de diciembre a las 10:15 p.m. Esto quiere decir que hoy EPS SURA permanece en el sistema.
- **Nuestra prioridad es y ha sido la salud y el bienestar de los colombianos.** Por eso, reafirmamos nuestra disposición para seguir dialogando y participando activamente en espacios de análisis técnico junto con diferentes actores, que permitan abordar tanto la coyuntura actual de EPS SURA como los retos estructurales del sistema de salud en general.
- Por solicitud de la Superintendencia Nacional de Salud, acordamos trabajar en la búsqueda de alternativas en pro de los afiliados y del sistema de salud en aras de **encontrar soluciones técnicas para la coyuntura actual, evaluando mecanismos que permitan que los recursos (PBS y no PBS) sean más eficientes y fluyan mejor a las EPS, basados en indicadores de desempeño de estas.**
- La salud es el patrimonio vital y colectivo de los colombianos, por eso hacemos un llamado al Gobierno Nacional sobre la **importancia de contar con una UPC y Presupuestos Máximos suficientes para el 2025, que reconozcan la realidad del consumo en salud del país.**
- **Analizaremos en detalle el contenido de la resolución para dar continuidad a los trámites a que haya lugar según el debido proceso.** Y en paralelo, participaremos en la búsqueda de soluciones técnicas con la Superintendencia Nacional de Salud reconociendo que, en la actualidad, EPS SURA no cumple con uno de los indicadores de habilitación financiera, lo que podría dar lugar a que el ente de control tome medidas especiales.

Dadas estas circunstancias, desde EPS SURA haremos todo lo que esté a nuestro alcance para cumplir con las obligaciones que tenemos con los diferentes grupos de interés. **Esta es una Compañía que se caracteriza por la gestión del riesgo en salud, el trato humano y resolutivo a sus afiliados y el acceso a los servicios con calidad y compromiso.**

Información Relevante de Suramericana S.A.



SURAMERICANA S.A.

SUBJECT: Other Events.

DATE: December 10, 2024

In compliance with the duties of disclosing relevant information, Suramericana S.A. (a subsidiary of Grupo SURA, specialized in the insurance industry, and trend and risk management) hereby publishes the following statement regarding the information known in relation to the decision of the National Health Superintendency of Colombia to deny, through Resolution No. 2024310000015683 – 6, dated December 9, 2024, the request for a Progressive Phase-Out Plan, submitted on May 28, 2024, by its subsidiary EPS Suramericana S.A. for the orderly exit from the Colombian General System of Health Social Security.

About Suramericana: With eight decades of experience, Suramericana S.A. is a company specialized in the insurance industry and in trend and risk management. It is a subsidiary of Grupo SURA (81.1%), also has the backing of the German reinsurance company Munich Re (18.9%) as a shareholder. The Company is a multi-solution, multi-channel, and multi-segment platform with operations in Latin America, where it aims to deliver sustainable well-being and competitiveness to each of its clients, including individuals and businesses.

December 10th, 2024

Regarding the recent decision of the Superintendencia Nacional de Salud to deny the Progressive Dismantling Program proposed by EPS SURA, we inform:

- We have consistently reiterated that the health system in Colombia faces a structural and conjunctural crisis, marked by defunding, the insufficiency of the Unidad de Pago por Capitación (UPC) and Presupuestos Máximos, as well as by a legal framework that establishes unlimited coverage and services with limited resources. In addition, the increase in life expectancy, the level of diseases, increase in the demand for health services, the availability of human talent and the use of advanced technologies for the treatment of diseases have generated greater pressures on the System. These conditions have not changed.
- Last May 28, EPS SURA submitted to the National Government a request for an orderly exit from the General Social Security Health System through a Progressive Dismantling Program, convinced that it represents the most appropriate option to comply with our obligations to all the actors in the system. This request was denied by the Superintendencia Nacional de Salud through resolution 2024310000015683-6 received on December 9 at 10:15 p.m. This means that EPS SURA remains in the system, today.
- Our priority is and has been the health and wellbeing of Colombians. Therefore, we reaffirm our willingness to continue dialoguing and actively participating in technical analysis spaces with involved actors, which allow us to address the current situation of EPS SURA and the structural challenges of the health system in general.
- At the request of the Superintendencia Nacional de Salud, we agreed to search for alternatives in favor of users and the health system in order to find technical solutions for the current situation, evaluating mechanisms that allow resources (PBS and non-PBS) to be more efficient and flow better to the EPSs, based on their performance indicators.
- Health is the vital and collective patrimony of Colombians, that is why we call on the National Government about the importance of having a sufficient UPC and Presupuesto Máximos for 2025, which recognize the reality of health consumption in the country. We will analyze in detail the content of the resolution in order to continue with the necessary procedures according to due process. In parallel, we will participate in the search for technical solutions with the Superintendencia Nacional de Salud, recognizing that, at present, EPS SURA does not comply with one of the indicators of financial qualification, which could lead the control entity to take special measures.

Given these circumstances, EPS SURA will do everything in its power to comply with the obligations we have with the different stakeholders. This is a Company that is characterized by health risk management, humane and decisive treatment to its affiliates and access to services with quality and commitment.